

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Gelungener Schulauftakt beim Wiener Riesenrad

100 Kinder konnten die Möglichkeit nutzen, zum Schulstart eine Gratis-Runde im Wiener Riesenrad zu drehen. Die Tradition, die es schon zu Omas Zeiten gab, erfreut sich auch heute noch großer Beliebtheit. Der Hintergrund: Zum 120. Jubiläum des Wiener Riesenrades durften die ersten 100 Kinder, die am ersten Schultag mit ihrer Schultüte zum Riesenrad ka-

men, eine Runde zum Nulltarif drehen. Das Wiener Riesenrad konnte mit der Aktion einen vollen Erfolg verbuchen. Etliche Familien sind gekommen, um den Schulstart ausgiebig zu feiern. Schließlich gehört eine Fahrt mit dem Riesenrad zu den wohl aufregendsten Erlebnissen in Wien. Wo sonst lässt es sich schöner feiern als über den Dächern Wiens? WERBUNG



Den ersten Schultag zu einem echten Erlebnis machen: Die traditionelle Fahrt mit dem Riesenrad gehört da dazu. Foto: Wiener Riesenrad